

Kritik an der Lehrerausbildung

FHNW Die Basler Grossrätin Beatrice Messerli (Grünes Bündnis) ist besorgt über die Qualität der Pädagogischen Hochschule in Muttenz. Jüngst berichtete die bz über die Unzufriedenheit der Studierenden, welche die Lehrerausbildung absolvieren. Diese brachten sie in einer Umfrage zum Ausdruck. Bei den drei Fragen «Verknüpfung von Theorie und Praxisanteilen», «Erwerben berufsrelevanter Funktionen» und «Praxisorientierung in der Lehre und im Lehrangebot» schnitt die PH ungenügend ab. 30 Prozent der PH-Studierenden machten bei der Umfrage mit. «Aussagekräftig», wie Messerli meint.

Regierung soll sich mit PH-Leitung besprechen

Es bestätige das langjährige Bild. Offenbar gelinge es der PH nicht, die Qualität menschlich und fachlich zu verbessern. Nun reicht die Bildungspolitikerin einen Vorstoss ein, in dem sie vom Basler Regierungsrat wissen will, ob er die «vollständigen Rohdaten der Meinungsumfragen kennt». Zudem fragt sie, ob der Regierungsrat das Gespräch mit der PH-Leitung suchen und sich für eine Verbesserung der Zustände einsetzen will. (*saw*)